



**DRA. JULIETA CAICEDO SOTOMAYOR**

*Médica Endocrinóloga  
Hospital Luís Vernaza.*

La Dra. Julieta Caicedo Sotomayor obtuvo en 1978 su título en Medicina y Cirugía en la Facultad de Ciencias Médicas de la Universidad de Guayaquil. Por sus méritos académicos alcanzó el Premio Contenta otorgado por el Consejo Universitario de la mencionada Universidad.

Tiene amplia experiencia en el campo profesional. Realizó su residencia en el Hospital Alfredo J. Valenzuela y en el Hospital Regional del Seguro Social de Guayaquil. De 1978 a 1980 fue Médica Asociada al Servicio de Endocrinología y Medicina Nuclear del Hospital "Luís Vernaza". Desde 1980 a 1982 trabajó en varios hospitales de la Argentina: Médica Becaria de la Sección Endocrinología del Hospital de Clínicas "José de San Martín" de la Universidad de Buenos Aires, Médica Concurrente a la División de Endocrinología Pediátrica del Hospital de Niños "Ricardo Gutiérrez" y Médico Concurrente al Centro de Medicina Nuclear del Hospital de Clínicas "José de San Martín".

Ha sido Médica Adscrita al Departamento de Endocrinología, Enfermedades Metabólicas y Medicina Nuclear del Hospital Luís Vernaza, Jefe del Servicio de Endocrinología del Instituto Oncológico Nacional "Dr. Juan Tanca Marengo" desde 1997 hasta 2000 y en la actualidad es Médica Endocrinóloga del Hospital Luís Vernaza. La Dra. Caicedo ha colaborado como profesora visitante de la Cátedra de Endocrinología de la Facultad de Medicina de la Universidad "Católica Santiago de Guayaquil" y profesora de la Cátedra de Endocrinología de la Facultad de Medicina de la Universidad "Católica Santiago de Guayaquil".

Ha dictado conferencias y ha participado en numerosos congresos y simposios, entre los que se destacan: XXVII Congreso de Medicina y Cirugía; VIII Congreso Ecuatoriano de Endocrinología; Simposio Internacional de Hormona de Crecimiento y Riesgo Cardiovascular en el Paciente Diabético, XXVIII Congreso de Medicina Cirugía y Especialidades 2007, IX Congreso Ecuatoriano de Endocrinología, I Jornadas de Enfermería, II Congreso Internacional de Aterosclerosis y Endotelio XIX Congreso de Medicina, Cirugía y Especialidades 2009.

Ha participado en varios trabajos de carácter científico: Síndromes Genéticos Asociados a Resistencia a la Insulina: Diabetes Lipoatrófica (Progeria del Adulto) Síndrome de Werner; Prolactinoma Gigante. Tratamiento Médico; Mu-cormicosis Rinocerebral en la Diabetes Mellitus. Es Miembro Activo de la Sociedad Ecuatoriana de Endocrinología y Miembro Titular de la Asociación Latinoamericana de Diabetes.